

SISTEMA DE AGUAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN GENERAL
DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN DE LOS
SERVICIOS HIDRÁULICOS
SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 18 de septiembre de 2024

Tarjeta Informativa No. 20240918-1

TARJETA INFORMATIVA

En atención a las inquietudes difundidas en redes sociales por habitantes de San Gregorio Atlapulco, de la Alcaldía Xochimilco, en relación con la falta de agua potable en la zona y las especulaciones sobre infraestructura que presuntamente estaría desviando el servicio hacia otras zonas, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) aclara lo siguiente:

Debido a trabajos que llevó a cabo la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para corregir una falla eléctrica en la Subestación San Luis, lo cual fue comunicado por este Organismo el pasado 15 de septiembre, se afectó temporalmente la operación de los pozos que abastecen al pueblo de San Gregorio Atlapulco y zonas aledañas; sin embargo, desde el 17 de septiembre, el suministro de agua potable fue restablecido en su totalidad.

El SACMEX reitera que dicha reparación fue el único motivo de la interrupción temporal en el servicio y rechaza las afirmaciones de que el abastecimiento de agua potable sea desviado hacia otras zonas.

Para conocer los horarios de mejor presión en el suministro de agua en su localidad, pueden acceder al sitio <u>aguaentucolonia.sacmex.cdmx.gob.mx</u> y a las redes sociales <u>@SacmexCDMX</u> en X (antes Twitter) y <u>@SistemaDeAguasCDMX</u> en Facebook.

EL SACMEX AGRADECE SU APOYO Y COMPRENSIÓN

-000-